

Sous la Présidence de

Monsieur Michel DAGBERT
Président du Conseil Départemental
du Pas-de-Calais

Monsieur Alain WACHEUX
Président de la Communauté d'Agglomération
de Béthune-Bruay, Artois Lys Romane
Maire de Bruay la Buissière

Monseigneur Jean-Paul JAEGER
Évêque d'Arras, Boulogne-sur-Mer et Saint-Omer
Président de la Commission Diocésaine d'Art Sacré

Madame Virginie SOUILLART
Maire de Gosnay

Monsieur Bernard MONCHY
Président de l'Association Culturelle
Patrimoniale de Gosnay

Monsieur le Professeur Jean-Pierre ARRIGNON
Président de la Délégation Nord-Pas-de-Calais de La Renaissance Française
remettra la Médaille d'Or du Rayonnement Culturel
à **Monsieur René DUCOURANT, Artiste Peintre**
le **Mardi 25 Avril 2017 à 18h** en l'Église Saint-Léger de Gosnay

René Ducourant propose à 16h30 une visite guidée
de l'Unité d'Art Sacré Les Cantiques de Saint-Léger

Bernard Hédin, Directeur du Conservatoire de Musique de Béthune, Organisateur du Concours International
d'Orgue Pierre de Manchicourt et Directeur Artistique de Point d'Orgue du Pas-de-Calais,
interprétera quelques pièces sur l'orgue baroque Mense-Ruiter/Thomas.

Un cocktail clôturera la cérémonie dans la Salle Communale Augustine Lagrenée située à 100m de l'église.
Pour une bonne organisation de cette réception, merci de retourner le coupon-réponse joint.



*Association fondée par Raymond Poincaré, Président de la République
Placée sous le Haut Patronage des Ministres des Affaires Étrangères, de l'Intérieur, de la Défense et de l'Éducation
Reconnue d'utilité publique par décret du 14 décembre 1924*

Présidente d'honneur : Madame Simone VEIL, de l'Académie française

Président International : Le Préfet Antoine GUERRIER de DUMAS

Président-Fondateur de la Délégation : Maurice SCHUMANN (+) de l'Académie française



La Médaille d'Or du Rayonnement Culturel de La Renaissance Française est attribuée pour des services distingués dans le domaine de l'art et de la mise en valeur du patrimoine. L'artiste peintre René Ducourant la recevra en récompense de son engagement pour la préservation et la promotion de la culture et du patrimoine de notre région.

Son œuvre, **Les Cantiques de Saint-Léger de Gosnay** conçue en 1998, est ainsi reconnue et honorée officiellement. Réalisation artistique unique au nord de Paris, l'Unité d'Art Sacré regroupe des peintures et vitraux, œuvres créées par René Ducourant, bénévolement, sur une période de douze années pour ce magnifique écrin qu'est désormais l'église de Gosnay. La Communauté d'Agglomération Artois Comm, devenue depuis Communauté d'Agglomération de Béthune-Bruay, Artois Lys Romane, l'a acquise en 2002, a financé d'importants travaux de réhabilitation et reçu en donation l'ensemble des œuvres décorant l'église le 26 Avril 2016.



Ville de Gosnay

